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RKA-KL (Rencana Kerja dan Anggaran-Kementerian dan Lembaga) adalah 

dokumen perencanaan dan penganggaran yang berisi program dan kegiatan suatu 

Kementerian Negara/Lembaga yang merupakan penjabaran dari Rencana Kerja Pemerintah 

dan Rencana Kerja Strategis Kementerian Negara/Lembaga yang bersangkutan dalam satu 

tahun anggaran untuk menjadi pedoman pelaksanaan program dan kegaitan. Di Universitas 

Pembangunan Nasional "Veteran" Yogyakarta, pembuatan RKA-KL telah menggunakan 

Aplikasi RKA-KL DIPA 2015 yang disediakan oleh Kemenkeu. Pada penerapan aplikasi 

ini terdapat kendala yaitu bentuk laporan yang kurang detail sehingga user lebih sering 

menggunakan aplikasi MS Office Excel. Hal ini tentu akan memakan waktu yang lama dan 

resiko ketidakakuratan laporan menjadi tinggi. Maka dibutuhkan sebuah aplikasi berbasis 

web yang dapat membantu pembuatan RKA-KL. 

Aplikasi ini akan dibangun menggunakan Notepad++ dengan bahasa pemrograman 

PHP dan MySQL sebagai teknologi yang di gunakan untuk database dari aplikasi ini. 

Metodologi yang digunakan dalam pengembangan aplikasi ini adalah Modified Waterfall. 

Aplikasi ini nantinya akan digunakan oleh program studi, fakultas, universitas serta 

admin, dalam pembuatan dan pengecekan RKA-KL. Program studi akan mengisi beberapa 

form yaitu dimulai dari pemilihan satuan kerja, kegiatan dan output, sub output, 

komponen, sub komponen, akun dan detail akun, penginputan detail belanja serta rincian 

perhitunagan belanja yang akan menghasilkan besar dana yang dikeluarkan dalam kegiatan 

yang direncanakan, begitu juga di tingkat fakultas dan universitas. Dan di aplikasi ini 

entitas yang lebih tinggi dapat melakukan pengecekan terhadap RKA-KL yang dibuat oleh 

entitas di bawahnya. Kemudian aplikasi ini nantinya akan menampilkan output berupa 

rancangan RKA-KL. Aplikasi ini diharapkan dapat membantu mengatasi kendala  yang 

ada. 


